



**Rendez-vous à TOULOUSE
du 29/09 au 01/10 2023 pour la 9ème
édition du Congrès Mission.**

**NOUS VOULONS ANNONCER L'ÉVANGILE
POUR CHANGER LE MONDE.**

Nous croyons qu'aller à la rencontre de tous pour partager la culture de l'Évangile permet à l'Esprit-Saint de changer les cœurs et de transformer la société.

Depuis 2015, le Congrès Mission offre à toute personne de commencer son année par un grand week-end festif et fraternel centré sur le Christ et l'annonce de la Bonne Nouvelle.

Nous vous attendons de pied ferme dans 9 villes de France en 2023 pour persévérer dans cet élan.

Au Congrès Mission en 2023, nous voulons, ensemble, regarder Jésus sur la croix. Sur la croix Jésus est roi, un roi glorieux mais un roi humilié.

Jésus s'est anéanti pour sauver son peuple et rendre témoignage à Dieu. A son école, nous voulons revêtir la tenue de service pour servir Dieu et le monde.

Conscients du trésor de la foi que nous portons, nous souhaitons l'offrir à nos frères et sœurs dans la joie et l'humilité. "Si quelqu'un me sert, mon Père l'honorera." (Jn, 12.26) Nous voulons toujours plus et mieux nous convertir pour porter aux hommes la lumière du monde. Par sa mort, Jésus a vaincu la mort ! Nous désirons vivre cette bonne nouvelle et la laisser nous renouveler. Laissons nous transformer pour devenir des saints, de saints témoins de la Bonne Nouvelle à l'école de notre roi sauveur et humilié !

L'Évangile est semence de vie !